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【問】 

 先ほど大臣の方からは、バーゼルⅢについて早期の最終化があっても適切なのではないのかとい

うお話でした。今回のＢＩＳの会合があると思いますけれども、ここでバーゼルⅢが最終化決定さ

れるということもあり得るのでしょうか。総裁としては、どういったことが望ましいとお考えでしょ

うか。 

 

【答】 

金融規制の点については、私から特別に発言は致しませんでした。この声明文にもあるように、

それから大臣のご発言にもありましたように、できるだけ早期にバーゼルⅢを最終化する必要があ

るということは、皆が分かっていると思います。他方で、大臣も言われたように、過度に資本の賦

課を増やすことなく適切な合意ができるだけ早く得られることが望ましいというのは、私も全く同

意見です。できるだけ早いことが望ましいとはいえ、今回のＢＩＳの会議ですぐ何か合意ができる

という状況ではないと思います。 

 

 

以 上 


